

7^e CIRCONSCRIPTION

Les jeunes RPR s'organisent

Stéphane Jacquemet, chargé de rassembler et d'animer les jeunes

« Le RPR est, traditionnellement bien implanté en milieu rural et c'est le cas dans la septième circonscription. Or, paradoxalement, elle n'avait pas de structure jeunes », observe Bernard Fournier.

Le conseiller général de Saint-Bonnet-le-Château avait tenu à être présent, l'autre jour, à la rencontre au cours de laquelle Emmanuel Vogué, délégué départemental RPR présentait officiellement le responsable jeunes de la septième circonscription.

Il s'agit de Stéphane Jacquemet qui habite Saint-Galmier. Il a pour mission de *« parler non pas aux jeunes, mais avec les jeunes »*, a rappelé le délégué départemental. *« La difficulté avec les jeunes tient au fait qu'ils commencent à s'intéresser à la politique lorsqu'ils sont déjà bien avancés dans leurs études. Et bientôt, ils vont les poursuivre ailleurs »*.

Le responsable RPR a pris cette fois le soin d'éviter cet écueil : soucieux de faire en sorte que *« les jeunes soient en mesure d'assumer les responsabilités et d'entreprendre une action qui s'inscrive dans la durée »*, il a mis en place un lycée de 16 ans.

Stéphane Jacquemet a déjà entrepris depuis quelques mois, de créer une équipe de jeunes qu'il animera en collaboration avec Bernard Fournier.

Les responsables et militants de la septième circonscription se réuniront le 6 mai prochain pour désigner les membres de l'équipe dirigeante qui assistera le conseiller général dans sa tâche à l'échelle de la circonscription.

« J'ai rencontré des jeunes prêts à nous rejoindre, du moins pour ouvrir un échange avec nous. Le dialogue sera le fil conducteur de nos actions sur le terrain », dit Stéphane Jacquemet.

Les personnes concernées par l'action des jeunes RPR sur la septième circonscription peuvent prendre contact par téléphone au 77.33.55.45.